

## 5. öffentliche Sitzung



### Niederschrift über die 5. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Hettenhain am 26.10.2021

**Sitzungsort:** Bürgerhaus Hettenhain

**Beginn** 18:00 Uhr — **Ende** 19:52 Uhr

---

#### **Anwesend:**

Klaus Neugebauer  
Markus Medler  
Bernd Wüstemann  
Olaf Diefenbach  
Ingrid Christ  
Katharina Siemund

#### **Magistrat:**

Wolfgang Kreher  
Bernhard Schöhl  
BGM Markus Oberndörfer

#### **Verwaltung:**

#### **Stadtverordnetenversammlung:**

#### **Sonstige:**

#### **Entschuldigt: /**

Markus Gerlach

## 5. öffentliche Sitzung

Katharina Siemund  
Schriftführerin

Olaf Diefenbach  
Ortsvorsteher

TOP	Thema	Abstimmung ☐ - Enthaltung - ☐
1	Feststellung der Beschlussfähigkeit → beschlussfähig	
2	Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung → genehmigt	Einstimmig
3	<p><b>Bericht des Ortsvorstehers</b></p> <p><b><i>Ortsbegehung bezüglich des Verkehrsflusses in Hettenhain</i></b> Gemeinsam mit dem Ordnungsamt, Hessen Mobil und dem Ortsbeirat findet am 03.11.2021 um 15:00 Uhr eine Ortsbegehung statt. Hierbei soll die allgemeine Verkehrslage in Hettenhain beleuchtet werden und Verkehrskritische Stellen identifiziert und dokumentiert werden.</p> <p><b><i>Begehung der Straßen in Hettenhain</i></b> Zur Begutachtung der Straßenschäden in Hettenhain werden Aufnahmen der Straßen im Ort erstellt. Darüber hinaus werden durch den Ortsbeirat Straßen mit Schäden inkl. Adresse und Foto dokumentiert und zusätzlich der Stadt bereitgestellt. Hierdurch soll sichergestellt werden, dass alle Schäden erfasst werden.</p> <p><b><i>Rufbus Hettenhain</i></b> Regelmäßig wenden sich einige Senioren aus Hettenhain an den Ortsvorsteher und beklagen sich darüber, dass die Haltestelle am Bürgerhaus nicht angefahren wird. Dadurch haben einige Senioren nicht die Möglichkeit mit den öffentlichen Verkehrsmitteln aus dem Ort zu gelangen. Ein Vorschlag seitens des Ortsbeirats ist es, dass das Ruf Sammeltaxi aktiviert wird. Dieses sammelt sogar Personen direkt am angegebenen Ort ein. Zudem sollte die Anbindung auf jeden Fall wieder in den Fokus genommen und vorangetrieben werden. Gegebenenfalls können einige der großen Busse die regelmäßig Hettenhain anfahren, durch kleinere ersetzt werden. <b>Wir brauchen eine Lösung, dass die Hettenhainer Senioren mobil werden können und bitten die Stadt Bad Schwalbach die Möglichkeiten zu prüfen.</b></p>	
4	<p><b>Rückmeldungen der Stadtverwaltung zum letzten Protokoll</b> <b><i>Rückmeldung auf Löcher im Feldweg:</i></b> Bezüglich der großen Dachsbauten-Löcher in den Feldwegen, gab es seitens der Stadt die Rückmeldung, dass kein Geld zur Verfügung steht, um diese zu füllen. Die Löcher wurden nun durch Eigeninitiative der Bürger gefüllt.</p> <p><b><i>Erweiterung Grünschnittplatz</i></b> Bezüglich des Antrags zur Erweiterung des Grünschnittplatzes gab es bis dato keine Rückmeldung seitens der Stadt. Wir bitten darum, Informationen über den aktuellen Stand bereitzustellen.</p> <p><b><i>Neuigkeiten aus der Nussbaumstraße</i></b></p>	

## 5. öffentliche Sitzung

	<p>Die vorgesehenen Arbeiten am Gehweg der Nussbaumstraße wurden vorerst auf 2024 verschoben. Die Planung wird dann neu aufgenommen und der Ortsbeirat wird erneut informiert. Derzeit werden Angebote bezüglich des Glasfaserausbau eingeholt. (Hierfür stehen 4 Anbieter zur Verfügung). Gegebenenfalls kann die Erneuerung des Gehwegs dann gemeinsam mit dem Glasfaserausbau erfolgen. Weitere Infos hierzu wird der Ortsbeirat erhalten, wenn die Planung erneut aufgenommen wird.</p>	
5	<p><b>Neuer Multifunktionsplatz (Absprache mit den beteiligten Vereinen)</b>          Der Pachtvertrag zwischen dem 1.FC Hettenhain und der Stadt Bad Schwalbach wurde geschlossen. Zudem ist der Pachtvertrag für den VGA derzeit in Prüfung.</p> <p>Die Flutlichtanlagen werden vom 1.FC und der Stadt Bad Schwalbach übernommen und finanziell unterstützt.          Im April 2022 soll Einsaat des Platzes erfolgen, sodass die Nutzung ab 2023 gegebene ist. Bis zur vollständigen Nutzung des neuen Platzes wird die Fläche zwischen dem Rabenkopf und dem Sportplatz genutzt.          Durch den 1.FC werden die Tore installiert, der Rasen gemäht, sowie die Bewässerung und das Düngen übernommen. Dies wird durch die Stadt Bad Schwalbach finanziell (Material) unterstützt.          Wichtig ist, der Platz bleibt für jeden nutzbar und der Bolzplatz-Charakter bleibt weiterhin bestehen!</p> <p>Am 08.11 wird ein Treffen mit dem VGA und dem Ortsbeirat stattfinden (18:00 Uhr im Sitzungsraum)          Hierbei werden über die Förderungen des VGA durch den Ortsbeirat gesprochen.</p>	
6	<p><b>Verschiedenes</b>          Freizuschneidende Feldwege sollen bitte an Markus Medler gemeldet werden.</p>	